

Viernes 01 de Abril del 2011

El Financiero México, país "subbancarizado": Ortiz Jeanette Leyva Reus Pese a su fortaleza y resistencia ante choques, el sistema bancario mexicano aún enfrenta el gran reto de facilitar el acceso a los servicios financieros e impulsar el desarrollo del crédito, ingrediente fundamental para el crecimiento económico. En entrevista con EL FINANCIERO, Guillermo Ortiz, presidente del consejo de administración de Grupo Financiero Banorte, afirmó que el reto en México no es cumplir con los nuevos requerimientos de capital que pedirá Basilea III, sino que sigue siendo bancarizar, al ser un "país sumamente subbancarizado". Basilea III, considerado previo a la 74 Convención Bancaria, es un proceso que no ha concluido, ya que falta la regulación en materia de liquidez. P.C. sistema bancario, Basilea III

Peso acumuló apreciación de 3.84% en el primer trimestre Clara Zepeda Hurtado La entrada de flujos a la parte corta de la curva de deuda es la que le ha brindado soporte al peso, el cual se anota una ganancia de 3.84 por ciento ante el dólar en el primer trimestre del año y se convierte en una de las divisas más fortalecidas. De acuerdo con el precio final del Banco de México (Banxico), el tipo de cambio del peso cerró marzo en 11.8903 unidades por dólar spot, su menor cotización desde principios de octubre de 2008. Cifras del banco central destacan que el peso ganó terreno frente a cerca de 50 divisas a nivel internacional, aunque aún está lejos de los niveles alcanzados en agosto de 2008, cuando su cotización en el mercado interbancario era de 9.8745 unidades por dólar. P.C. tipo de cambio, peso

Percepción de que México es inestable para los mercados (Viridiana Mendoza Escamilla) UBS considera que la violencia se ha convertido en un indicador negativo en los estados con alta actividad industrial, pues el crimen organizado va creciendo y la productividad económica a nivel nacional ha disminuido, lo cual podría dar la percepción de que México es un país inestable para los mercados. "Encontramos evidencia que sugiere que el aumento del crimen ha generado una notable diferencia en el desempeño económico de algunos estados entre 2007 y 2010." En un comentario especial, la firma explica que no hay una relación fácil de entender entre el aumento de la violencia por el crimen organizado y la actividad económica en un nivel estatal o federal. P.C. inseguridad, productividad, actividad económica

Restringirán la entrada de lácteos y carne (Héctor A. Chávez Maya) Organizaciones de productores y el Consejo Nacional Agropecuario (CNA) confían en que las autoridades federales cumplan su promesa de no permitir la entrada de productos del ramo que pudieran poner en riesgo la sanidad en el país, luego de que en comisiones el Senado aprobara por mayoría la ampliación del acuerdo comercial con Colombia. Benjamín Grayeb Ruiz, vicepresidente de comercio exterior del CNA, señaló que organizaciones del sector agropecuario avalaron esta ampliación una vez que el gobierno federal tomó en cuenta sus propuestas de restringir la entrada de lácteos y carne, principalmente. Explicó que las autoridades se comprometieron a crear normas de calidad para leche, queso y yogur, algunas de las que ya salieron, pero otras como las de la leche que están en la congeladora desde hace cuatro años. P.C. sector agropecuario, lácteos, carne

En la pobreza, casi la mitad de la población: Moreira Isabel Becerril Mientras que Humberto Moreira dibujó a un México en pobreza, con escaso nivel educativo y poco avance económico, los secretarios de Hacienda, Ernesto Cordero, y del Trabajo, Javier Lozano, salieron a defender los logros de la década panista al frente del país, en el marco de la 95 Asamblea General Ordinaria de la Concanaco. Tras sentenciar que de no resolverse el problema de la pauperización en el país habrá un estallido social, Moreira expuso que de 2006 a 2009 en el país 10.1 millones de personas se sumaron a la pobreza, y a la fecha hay 54.8 millones, casi la mitad de la población P.C. pobreza

México importará 13.5 millones de toneladas de maíz este año (Héctor A. Chávez Maya) Con el nivel de inventarios más bajo y los precios más altos de la historia, en 2011 México importará 13.5 millones de toneladas de maíz, advirtieron directivos de la Confederación Nacional de Productores Agrícolas de Maíz de México (CNPAMM). Se tratará inevitablemente de maíz amarillo y transgénico, del cual se destinarán al menos 1.6 millones de toneladas para tortilla. Efraín García Bello y Carlos Salazar Arriaga, presidente y secretario general del CNPAMM, respectivamente, advirtieron sobre la posibilidad de que algunos productores del norte del país utilicen semillas transgénicas en el próximo ciclo agrícola P.C. maíz, importaciones

Reforma Cargan causantes pensión petrolera Mayela Córdoba y Alma Hernández Ciudad de México (1 abril 2011).- Los contribuyentes mexicanos tendrán que pagar en los próximos años las jubilaciones de los trabajadores de Petróleos Mexicanos (Pemex). De acuerdo con el director de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel, en los próximos 4 años se jubilarán 20 mil empleados más y la empresa no cuenta con los recursos para hacer frente a ese compromiso. "(Las reservas para hacer frente a esas jubilaciones) Es cero ¿Quién es responsable de fondear el pasivo laboral? ¿El sindicato?, no. ¿La administración?, pues ¿con qué ojos? Es una obligación del accionista", afirmó en entrevista. P.C. pensiones, jubilaciones, PEMEX

Suben remesas 6% en febrero Gustavo de la Rosa Ciudad de México (1 abril 2011).- En el segundo mes del año, los envíos de los mexicanos desde el exterior sumaron mil 647.6 millones de dólares, cifra que implicó un incremento de 6 por ciento anual. De esta manera, las remesas acumulan cinco meses consecutivos con variaciones positivas, señalan datos del Banco de México. La recuperación de la economía en Estados Unidos favorece al empleo en ese país, que es el principal origen de las remesas que recibe México. La tendencia ascendente en el envío de dinero, se confirma con el dato de remesas promedio total que fue de 327.94 dólares, un incremento de 3.33 por ciento anual. P.C. remesas

Prevén menor inflación y más crecimiento Reuters Ciudad de México (1 abril 2011).- Analistas privados bajaron su pronóstico para la inflación de México en 2011 y elevaron la del crecimiento económico, según un sondeo del Banco de México (Banxico) difundido este viernes. La inflación de México cerraría el año en 3.92 por ciento, un cálculo menor al 3.94 por ciento recabado en el sondeo del mes previo del Banco de México. La entidad monetaria tiene una meta inflacionaria permanente de 3 por ciento +/- un punto porcentual. En cuanto al crecimiento económico, los analistas subieron su estimación para el Producto Interno Bruto (PIB) del año a 4.25 por ciento desde el 4.1 por ciento previo, de acuerdo con el sondeo del Banco de marzo. P.C. inflación, crecimiento económico

Desacelera manufactura global en marzo Reuters Londres, Gran Bretaña (1 abril 2011).- La actividad manufacturera global creció a un ritmo más lento en marzo tras haber alcanzado una velocidad casi récord en febrero, pero se mantuvo en un nivel robusto, mostró este viernes un informe. El índice manufacturero global, compilado por JP Morgan y organizaciones de investigaciones

económicas, cayó en marzo a 55.8 desde 57.4 en febrero, pero se mantuvo por mes número 21 por encima de la marca de 50 que separa el crecimiento de la contracción. "Aunque se moderó desde un alza casi récord en febrero, el índice de marzo se mantuvo muy por encima de la tendencia de largo plazo", dijo David Hensley de JP Morgan. P.C. industria manufacturera Rechaza Cordero eliminación del IETU Verónica Gascón Ciudad de México (31 marzo 2011).- El Secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, se pronunció en contra de la eliminación del IETU porque funciona como un impuesto de control frente al ISR y puede generar un desbalance fiscal importante si se deja de aplicar. Acabar con este impuesto es una demanda constante del sector privado porque argumentan que resulta oneroso y complicado para las empresas. Sin embargo, Cordero dijo que es un impuesto necesario. P.C. IETU, Hacienda Suben petroprecios en Londres y NY Reuters Londres, Gran Bretaña (1 abril 2011).- El petróleo recortaba ganancias de más de un dólar este viernes, tras conocerse un reporte positivo de empleos en Estados Unidos que dio señales de una mejora en la economía del mayor importador mundial de crudo y que además disparó al dólar. Aunque una fuerte recuperación económica debería elevar la demanda de petróleo, los datos impulsaron al dólar ante expectativas de que Estados Unidos abandonaría su actual política monetaria expansiva que tiende a beneficiar a activos más riesgosos como las materias primas. La fuerza del dólar también puede debilitar los precios del crudo en dólares porque eleva el valor del petróleo para los consumidores que usan otras monedas. P.C. petroprecios, petróleo El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85472.html> Descubrimientos en Pemex caen 40% David Aguilar Juárez | El Universal Pemex sufre una declinación no sólo en la producción de petróleo crudo en los últimos años, sino también en el descubrimiento de reservas probadas de hidrocarburos. Información de la petrolera detalla que se tiene una caída de 40.61% en este tipo de hallazgos. Al cierre de diciembre de 2009 se tuvo registro de nuevos descubrimientos de 389 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (MMbpce), es decir, crudo y gas; en cambio, durante 2010, Pemex sólo se anotó 231 (MMbpce) en el nivel de nuevos descubrimientos. Esta situación se dio aun cuando la paraestatal informó que en el periodo 2007-2010 "las inversiones de exploración retomaron la tendencia creciente". Además, de un año a otro Pemex empezó a reflejar un cambio en la tendencia de producción. Mientras que al cierre de 2009, 71% de las reservas 1P se localizaron en lechos marinos, para diciembre de 2010 sólo 69% se hallaron fuera de tierra.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85464.html> Retos financieros post-crisis Juan Manuel Calderón Alvarado* | El Universal La reciente crisis financiera global no tuvo su origen en fallas del mercado, sino en fallas del gobierno. Es evidente que los mercados suelen caracterizarse por asimetrías de información que conducen a equilibrios subóptimos, es decir, formación de precios de los activos financieros superiores a los que prevalecerían con información completa y transparente. También ha sido estudiado el comportamiento oligopólico de las instituciones financieras en algunos mercados, así como la presencia de mercados incompletos (ausencia generalizada de préstamos) cuando da inicio una corrida financiera, problemas que constituyen fuentes de inestabilidad financiera. P.C. crisis financiera, empresas, gobierno <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85470.html> El petróleo Brent cerca de 120 dls Ricardo Jiménez | El Universal

El mercado del petróleo nuevamente ingresó dentro de un ambiente de movimientos alcistas, los cuales resultaron de la continuación del nerviosismo de los inversionistas tras el temor de suministros por la crisis política existente tanto en Libia como en el medio oriente, además del anuncio de datos económicos positivos en Estados Unidos. En ese contexto, los futuros del West Texas Intermedio (WTI) finalizaron en las operaciones de este jueves en 106.24 dólares por barril, esto significó un repunte de 2.30%, equivalente a un avance de 2.39 dólares, mientras el crudo Brent de Londres alcanzó un valor de 117.64 dólares por barril, es decir un incremento de 2.03%, que representa un aumento de 2.34 dólares. P.C. Brent, petróleo, crudo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85474.html> La economía crecerá 4.5%, ven analistas Ixel González y Ricardo Jiménez | El Universal El consenso de analistas económicos entrevistados por EL UNIVERSAL prevé que la economía crecerá menos de 5.5% previsto por el secretario de Hacienda. De acuerdo con el promedio de las estimaciones, la economía crecerá 4.5% este año y para 2012 se pronostica un Producto Interno Bruto (PIB) de 4.09% Alfredo Coutiño, director para AL de Moody's Analytics, expuso que la economía avanzará a una tasa más acorde a su propia capacidad productiva de entre 4% a 4.5% en la segunda mitad del año. De tal forma que el crecimiento en el año todavía se mantendrá en el rango de 4% a 4.5%, mucho menor al 5.5% de 2010 y el previsto por la Secretaría de Hacienda. P.C. crecimiento económico <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85475.html> Inseguridad mina inversión: estudio José Manuel Arteaga | El Universal

La delincuencia en México mina la competitividad de las entidades federativas, aseguró la firma Aregional.com. Al presentar el Índice de Competitividad sistémica de las ciudades mexicanas 2010, la firma planteó que uno de los factores que obstaculizan la competitividad de las ciudades es la inseguridad pública. "La delincuencia esta minando y reduciendo la competitividad", dijo Ricardo Carrillo, director de la firma. Añadió que la inseguridad estrangula las inversiones que hacen las entidades, cuyos recursos se van al caño. P.C. competitividad, inseguridad <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/85476.html> Economía: avanza TLC con Perú y Colombia Redacción | El Universal

La Secretaría de Economía (SE) se alista para poner en marcha la ampliación del Tratado de Libre Comercio con Colombia y pide unidad para culminar las negociaciones en el caso de Perú, estancado por productos del sector agropecuario. En conferencia, Bruno Ferrari, titular de la dependencia, explicó que los nuevos productos mexicanos que entrarían a Colombia serán bebidas no alcohólicas, garbanzos, jugo de naranja, trigo duro, huevo fértil, preparaciones de pavo, tomates, chilorio y cochinita pibil, aceites vegetales. "En beneficio de nuestros productores agropecuarios, se excluyeron productos emblemáticos para Colombia, como café, plátano, azúcar, tabaco y cacao, entre otros; mientras que sólo acordamos acceso limitado en lácteos y carne de bovino, sujeto al cumplimiento de las medidas sanitarias establecidas por México", dijo. P.C. acuerdos comerciales, tratados, Perú, Colombia El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/04/01/euro-maximo-jornada-vs-dolar> Euro en máximo de jornada vs dólar Reuters El euro revirtió sus pérdidas y subió hasta un máximo de jornada contra el dólar este viernes, en medio de operaciones técnicas con mercados de bajo volumen mientras los agentes comenzaban a cerrar sus libros para el fin de semana. El euro subía a un máximo de jornada de 1.4215 dólares, bastante lejos del piso de 1.4059. Un

operador comentó que las órdenes para frenar pérdidas entre 1.4040 y 1.4060 dólares, y la defensa de una barrera de opciones en torno a 1.4060, habían generado la ola de compras que llevó al euro a tocar los niveles máximos. P.C. tipo de cambio, euro, dólar <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/04/01/crecen-604-las-remesas-mexico> Crecen 6.04% las remesas a México Reuters Las remesas a México crecieron un 6.04% en febrero a tasa interanual, dijo el viernes el banco central. Los envíos de dinero al país que realizan mexicanos que viven en el exterior, principalmente en Estados Unidos, son una de las principales fuentes de ingresos de México junto con las exportaciones petroleras y la inversión extranjera directa. P.C. remesas internacionales <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/04/01/cae-actividad-fabril-eu-ism> Cae actividad fabril de EU: ISM Reuters El sector manufacturero de Estados Unidos creció a un ritmo levemente menor en marzo, aunque una medición sobre precios se incrementó a sus niveles más altos desde julio del 2008, según un informe de la industria divulgado este viernes. El Instituto de Gerencia y Abastecimiento (ISM por su sigla en inglés) dijo que su índice de gerentes de compra sobre la actividad manufacturera a nivel nacional bajó a 61.2 puntos en marzo desde 61.4 puntos de febrero, que marcó la tasa más alta desde mayo del 2004. P.C. industria manufacturera <http://eleconomista.com.mx/sistema-financiero/2011/03/31/limitado-impacto-crisis-japon-banxico> Limitado el impacto por crisis en Japón: Banxico Notimex Agustín Carstens, consideró posible que México sea impactado en su economía por la actual situación en Japón, aunque dijo que este efecto será limitado. La repatriación de flujos de capital “es un evento que podría suceder”; sin embargo, dijo, México está preparado para esa eventualidad. Entrevistado después de la ceremonia de presentación de la moneda conmemorativa de los 20 años de la entrega del premio Nobel de Literatura al escritor mexicano Octavio Paz, Carstens se refirió a los efectos que tendría en México la crisis japonesa. P.C. crisis, Japón, flujo de capitales <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/03/31/bid-financiera-proyectos-productivos-sinaloa> BID financiará proyectos productivos en Sinaloa Notimex El Banco Interamericano de Desarrollo (BID), a través de la Corporación Interamericana de Inversiones (CII), financiará proyectos productivos, de forma particular en el sector agropecuario y agroindustrial de Sinaloa. Al reunirse con empresarios locales, el oficial de inversiones del organismo internacional, David Levy, dio a conocer que la Corporación Interamericana de Inversiones cuenta con diversos fondos para detonar proyectos productivos en el estado. Señaló que hay disposición para financiar proyectos de los empresarios sinaloenses a través de créditos se ejercerían de sofoles para las micro y pequeñas empresas, y por medio de la banca comercial en el caso de grandes empresas. P.C. BID, inversión, proyectos productivos La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/01/venden-dolar-hasta-en-12-03-pesos-en-bancos-capitalinos> Venden dólar hasta en 12.03 pesos en bancos capitalinos México, DF. Este viernes, bancos de la capital mexicana reportaron el dólar a la venta en un precio máximo de 12.03 pesos, sin variación respecto al cierre de ayer, mientras que el más bajo a la compra es de 11.62 pesos. Por su parte, el euro alcanza una cotización máxima a la venta de 16.99 pesos, un retroceso de 23 centavos frente al peso en comparación con el término de la sesión cambiaria de la víspera, en tanto que el yen se oferta en 0.146 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/01/en-terreno-positivo-la-bmv-sube-0-69> En terreno positivo la BMV, sube 0.69% Notimex México, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia este viernes con una ganancia de 0.69 por ciento, ante la recuperación del mercado laboral en Estados Unidos que refleja una mejora en la economía de dicho país. Con ello, el Índice de Precios y Cotizaciones suma 258.75 puntos para ubicarse en 37 mil 699.26 unidades. De acuerdo con Actinver Casa de Bolsa, ante el nivel alcanzado ayer, el IPC buscará este viernes los 38 mil enteros. Hasta el momento, el principal indicador de la BMV también era impulsado por las acciones serie L de América Móvil, la de mayor peso en el Índice, que suben 0.23 por ciento. P.C. sistema financiero, BMV <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/04/01/tasa-de-desocupacion-en-eu-cae-en-8-8-se-crean-216-mil-empleos-en-marzo> Tasa de desocupación en EU cae en 8.8%; se crean 216 mil empleos en marzo Notimex Washington. La economía de Estados Unidos agregó 216 mil nuevos trabajos en marzo, colocando la tasa de desocupación en 8.8 por ciento, informó este viernes el Departamento del Trabajo. La reducción situó la desocupación en su nivel más bajo en dos años, mostrando fuertes ganancias en el sector privado, si bien las pérdidas en el ámbito gubernamental impidieron un mayor crecimiento. El incremento se colocó por encima de las proyecciones que daban cuenta de hasta 185 mil nuevas posiciones en el sector no agrícola, el cual ha sostenido el paso de la recuperación en meses recientes. P.C. desempleo, Estados Unidos The New York Times http://www.nytimes.com/2011/04/02/business/economy/02jobs.html?_r=1&ref=business Job Growth Suggests Resilience of U.S. Recovery By MICHAEL POWELL The United States economy showed signs of kicking into gear in March, as the Labor Department reported Friday that it added 216,000 jobs and knocked the unemployment rate down another jot, to 8.8 percent. As many corners of the global economy are storm-tossed, with oil prices rising and rumblings of a government shutdown in Washington, economists are watching carefully to see if there will be a cumulative effect on hiring. The answer, so far, appears to be no. President Obama and the Democrats quickly pointed to the numbers as proof that their policies, from the stimulus spending to the payroll tax cut, are working. “Since its low point in February 2010, private sector employment has risen by 1.8 million,” noted Labor Secretary Hilda L. Solis. “The bottom line: The policies and programs of this administration are working.” P.C. empleo <http://www.nytimes.com/2011/04/01/business/economy/01jobs.html?ref=business&pagewanted=print> Many Low-Wage Jobs Seen as Failing to Meet Basic Needs By MOTOKO RICH Hard as it can be to land a job these days, getting one may not be nearly enough for basic economic security. The Labor Department will release its monthly snapshot of the job market on Friday, and economists expect it to show that the nation’s employers added about 190,000 jobs in March. With an unemployment rate that has been stubbornly stuck near 9 percent, those workers could be considered lucky. But many of the jobs being added in retail, hospitality and home health care, to name a few categories, are unlikely to pay enough for workers to cover the cost of fundamentals like housing, utilities, food, health care, transportation and, in the case of working parents, child care. P.C. empleo, estabilidad económica, necesidades

políticas <http://dealbook.nytimes.com/2011/04/01/nasdaq-ice-make-hostile-bid-for-nyse-euronext/?ref=business> Nasdaq, ICE Make Hostile Play for NYSE EuronextBy DEALBOOKShannon Stapleton/Reuters Under the terms of the transaction, ICE would carve out NYSE's derivatives unit and Nasdaq would take the remaining businesses. Nasdaq OMX and IntercontinentalExchange on Friday made a hostile play for NYSE Euronext, offering \$42.50 in cash and stock — in a deal that is valued at \$11.3 billion. The joint proposal by the two exchanges beats an offer from Deutsche Börse by 19 percent and represents a 27 percent premium to the NYSE's stock price before the Deutsche Börse deal was announced in early February. Under the terms of the transaction, ICE would carve out NYSE's derivatives unit and Nasdaq would take the remaining businesses, including stock trading and options in the United States. For each share they own, NYSE investors would get \$14.24 in cash, plus 0.4069 shares of NASDAQ stock and 0.1436 shares of ICE stock. P.C. sistema financiero <http://economix.blogs.nytimes.com/2011/04/01/inflation-not-in-wages/?ref=economy> Inflation? Not in WagesBy DAVID LEONHARDTOne of the big questions facing the Federal Reserve is whether the recent rise in oil and food prices will turn into an inflationary spiral. Today's jobs report suggests that the answer, at least so far, is that there is little reason to worry about such a spiral. The average hourly wage across the economy — including salaried employees — did not grow at all in March. It was \$22.87, just as it had been in February. And from January to February, it rose only a single cent. Over the last year, hourly wages have grown 1.7 percent. That matches the smallest annual increase since the recession began, in late 2007. In the middle of 2009 — when the economy was still shedding hundreds of thousands of jobs a month — the annual increase was significantly larger: about 2.5 percent. P.C. inflación, salarios, recesión El País http://www.elpais.com/articulo/economia/desempleo/vuelve/bajar/paises/euro/elpepueco/20110401elpepueco_8/Tes El desempleo vuelve a bajar del 10% en los países del euroEL PAÍS - Madrid - 01/04/2011 Casi un año y medio más tarde, desde octubre de 2009, la tasa de paro en la zona euro ha bajado del 10%. Después de descender una décima en febrero, se sitúa en el 9,9%, mientras que en el conjunto de la Unión Europea alcanza el 9,5%. Respecto a España, la tónica se mantiene: al contrario de lo que sucede con sus socios de la moneda única, el desempleo volvió a repuntar una décima y se colocó en el 20,5%, según los datos publicados por Eurostat. Nadie dijo que iba a ser fácil. La oficina estadística comunitaria estima que en la Unión Europea hubo en febrero unos 23 millones de parados, de los que algo más de 15 millones y medio se encontraban en la zona euro. Es decir, que ese mes se redujo el desempleo en 99.000 personas en la UE27, de los que 77.000 pertenecían a los países de la moneda común. P.C. desempleo, Unión Europea http://www.elpais.com/articulo/economia/Portugal/admite/deficit/superior/3000/millones/esperado/elpepueco/20110401elpepueco_4/Tes Portugal admite un déficit superior en más de 3.000 millones al esperadoFRANCESC RELEA - Lisboa - 01/04/2011 Lluvia sobre mojado en Portugal. A las dificultades para hacer frente a los vencimientos de la voluminosa deuda pública hay que añadir la pésima noticia, confirmada ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), de que el déficit de 2010 fue del 8,6% del PIB y no del 7,3% anunciado por el Gobierno a la Comisión Europea y a los mercados de deuda. El Ejecutivo había alimentado la expectativa de cerrar 2010 con un déficit del 6,8% del PIB. Una pésima noticia en plena crisis política y que coincide con el anuncio por parte del presidente, Aníbal Cavaco Silva, de la disolución del Parlamento y la convocatoria de elecciones anticipadas. P.C. Portugal, déficit http://www.elpais.com/articulo/economia/ventas/coches/bajan/29/noveno/mes/caidas/elpepueco/20110401elpepueco_7/Tes Las ventas de coches bajan un 29% en su noveno mes de caídasEUROPA PRESS - Madrid - 01/04/2011 Las matriculaciones de automóviles se situaron en 88.396 unidades durante el pasado mes de marzo, según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac). Este descenso supone una caída del 29,1% respecto al mismo mes de 2010, cuando las ayudas a la compra reavivaron el mercado, lo que condiciona a peor la comparación. En cualquier caso, con vistas al futuro, el presidente de la Asociación Nacional de Vendedores de Vehículos a Motor (GANVAM), Juan Antonio Sánchez Torres, ha advertido de que la inflación y la previsible subida de los tipos de interés "pueden impactar negativamente" sobre las ventas a particulares y "comprometer las ya de por sí bajas previsiones" del sector para este año. P.C. industria automotriz http://www.elpais.com/articulo/economia/agricultores/protestan/bajos/precios/elpepueco/20110331elpepueco_15/Tes Los agricultores protestan por los bajos preciosEFE - Sevilla - 31/03/2011 Más de cien agricultores y ganaderos se han concentrado hoy con veintitrés tractores ante la Consejería de Agricultura en Sevilla, para exigir soluciones a "los bajos precios" en origen y que se reabra una desmotadora que garantice la capacidad de desmotar las 200.000 toneladas de algodón previstas este año. Convocados por la Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos (UPA) de Sevilla, los manifestantes han portado pancartas, han hecho sonar silbatos y han bloqueado con los tractores el acceso a la sede de esta Consejería de la Junta de Andalucía por la calle Tabladilla, cerca de la Avenida de la Palmera, bajo la vigilancia de la Policía. P.C. sector agrícola http://www.elpais.com/articulo/economia/empresas/tendran/julio/legalizar/empleo/sumergido/elpepueco/20110331elpepueco_5/Tes Las empresas tendrán hasta julio para legalizar el empleo sumergidoM. GONZÁLEZ / F. GAREA - MADRID - 31/03/2011 La zanahoria primero y el palo después. El plan para aflorar la economía sumergida que ultima el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social incluye un periodo de gracia de tres meses de duración -que, en principio, abarcaría de abril a junio de este año- durante el cual empresarios y trabajadores podrán regularizar su situación en condiciones favorables; seguida de una campaña de año y medio, entre julio de 2011 y diciembre de 2012, durante la cual la Inspección de Trabajo se volcará en perseguir a los infractores y castigarles con sanciones mucho más rigurosas que las ahora vigentes, según fuentes gubernamentales. Aunque el Gobierno no quiere hablar de ultimátum ni tampoco de amnistía, el plan parece contener elementos de ambos. No habrá perdón de las deudas con la Seguridad Social para quien se acoja al periodo voluntario de regularización, según las fuentes consultadas, pero sí condonación de la multa prevista y condiciones especiales para el pago aplazado y fraccionado de las cantidades debidas a la Seguridad Social. P.C. empleo sumergido